

Aktion "Mit dem Rad zur Arbeit"

Zwei Langmatz Mitarbeiter haben gewonnen!

Auch in diesem Jahr beteiligten wir uns an der großen Mitmachaktion von ADFC und der AOK "Mit dem Rad zur Arbeit". Von Mai bis August sind 15 Kolleginnen & Kollegen an 679 Tagen fleißig geradelt.

Insgesamt haben wir eine Strecke von 7.526 km zurückgelegt. Dies entspricht einer CO²-Einsparung im Vergleich zu einer Autofahrt von ca. 1.300 km oder einer Flugreise von einer Person über 4.500 km! Ich finde das ist ein tolles Ergebnis!

Jeder Teilnehmer kann stolz auf sich sein und hat damit auch einen Betrag zu einer sauberen Umwelt getan! Herzlichen Dank!

Von den abgegebenen Aktionskalendern haben Herr Gagsteiger | FS PFB eine Satteltasche von der Firma Ortlieb und Frau Stephanie Rückborn eine Umhängetasche gesponsert vom Klinikum Garmisch-Partenkirchen gewonnen.

Die Preise wurden von Frau Schubert an die Gewinner übergeben.

*Angelika Schubert | Koordinatorin
Gesundheitsmanagement*

